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Deputados aprovaram o PL que estabelece instrumentos de planejamento das políticas públicas de longo prazo
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Iracema fala de desafios e representatividade feminina 
em Fórum de Políticas Públicas para Mulheres

Deputado Carlos Lula celebra ampliação do 
programa Farmácia Popular

A 
presidente da Assembleia Legislativa do Maranhão, deputada 
Iracema Vale (PSB), participou do II Fórum Estadual de Políticas 
Públicas para as Mulheres, realizado no dia 16 de julho. Com o 
tema “Mais Direitos, Participação e Poder para as Maranhenses”, 

o evento reuniu diversas autoridades e representantes de instituições 
voltadas para a defesa dos direitos das mulheres.

Iracema Vale, primeira mulher a presidir a Assembleia Legislativa do 
Maranhão em 189 anos de história, foi uma das palestrantes do evento. 
Em sua fala, ela destacou a importância da representatividade feminina 
na política e os desafios enfrentados pelas mulheres nesse cenário.

“Ser mulher na política é uma história de luta, muitas vezes 
acompanhada de frustração e pouco reconhecimento. No entanto, é 
também uma jornada de conquistas e avanços que mostram nossa força 
e capacidade de transformar a sociedade. Não podemos desistir, pois cada 
passo que damos é um movimento em direção a um futuro mais justo e 
igualitário”, afirmou a deputada.

A chefe do Legislativo maranhense enfatizou que a igualdade de 
direitos, oportunidades e recursos, independentemente do gênero, não 
significa que as mulheres querem ser superiores aos homens ou tomar 
seus espaços. “Significa que as mulheres identificam a necessidade de 
irem em busca do merecido reconhecimento e valorização”, completou.

Iracema Vale destacou a importância do debate em torno de políticas efetivas 
para mulheres Fortalecimento

O evento, realizado pelo Governo do Estado, teve como objetivo 
promover discussões sobre a continuidade e fortalecimento das 
políticas públicas voltadas para as mulheres no Maranhão.

Entre as autoridades presentes, estavam a secretária de Estado 
da Mulher, Abigail Cunha; representantes do Ministério das Mulheres, 
Rosane Silva e Sandra Lia Barwisnk; e a vice-presidente do Conselho 
Estadual da Mulher do Maranhão, Flor de Liz Serra. A desembargadora 
Sônia Amaral representou o Tribunal de Justiça do Maranhão (TJ/MA) 
e a vereadora Karla Sarney, entre outros representantes estaduais, 
também marcaram presença no evento.

O 
deputado estadual Carlos Lula (PSB) 
comemorou a expansão do programa 
‘Farmácia Popular’, que completou 
20 anos de existência este ano e está 

ampliando significativamente sua cobertura.

“O programa ‘Farmácia Popular’ está dando 
um passo crucial em prol do bem-estar de nossa 
população. A partir de agora, o Ministério da Saúde 
oferecerá 95% dos medicamentos e insumos de 
forma gratuita. Dessa forma, remédios essenciais 
para o tratamento de condições como colesterol 
alto, doença de Parkinson, glaucoma e rinite 
poderão ser retirados sem custo pelos cidadãos em 
todo o país”, disse o parlamentar, durante sessão 
plenária da Alema.

Segundo Carlos Lula, essa mudança 
beneficiará pelo menos 3 milhões de usuários, 

fazendo com que cada brasileiro economize até 
R$ 400 por ano com essa nova política.

O programa ‘Farmácia Popular do Brasil’ 
(PFPB) é uma iniciativa do Governo Federal 
que visa complementar a disponibilização de 
medicamentos utilizados na atenção primária à 
saúde, por meio de parcerias com farmácias da 
rede privada. Dessa forma, além das Unidades 
Básicas de Saúde e farmácias municipais, o 
cidadão pode obter medicamentos nas farmácias 
credenciadas ao ‘Farmácia Popular’.

O programa disponibiliza medicamentos 
gratuitos para diabetes, asma, hipertensão, 
osteoporose, anticoncepção e, desde o dia 10 
de julho, também para dislipidemia (colesterol 
alto), rinite, doença de Parkinson e glaucoma. 
Ao todo, o ‘Farmácia Popular’ contempla 12 

indicações, incluindo fraldas geriátricas e 
absorventes higiênicos para beneficiárias do 
programa Dignidade Menstrual.

Deputado Carlos Lula falou sobre os benefícios do 
programa Farmácia Popular
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Assembleia aprova PL do Executivo para 
Planejamento de Longo Prazo Maranhão 2050

A 
Assembleia Legislativa do Maranhão aprovou, por 
unanimidade e em regime de urgência, o Projeto 
de Lei nº 272/2024, de iniciativa do Poder Executivo, 
que dispõe sobre as diretrizes, os objetivos, o ciclo 

de monitoramento e avaliação, bem como os mecanismos 
de participação, transparência e governança de “Longo Prazo 
Maranhão 2050”.

O PL estabelece o instrumento de planejamento das políticas 
públicas de longo prazo para fomento ao desenvolvimento 
sustentável estadual, no horizonte de um ciclo de crescimento 
econômico, social, institucional e ambiental.

A matéria estabelece que o “Maranhão 2050” é um plano de 
iniciativa financiada com recursos do Projeto de Fortalecimento 
e Gestão Fiscal do Estado do Maranhão (Profisco II), do Banco 
Interamericano de Desenvolvimento (BID), que tem como 
objetivo traçar uma estratégia de desenvolvimento para o estado, 
a partir de um arcabouço documental calcado em diagnósticos 
e análises sobre o Maranhão hoje, suas potencialidades e as 
tendências futuras.

Deputados aprovaram o PL que estabelece instrumentos de planejamento das políticas públicas
de longo prazo

Investimentos Estratégicos
Na mensagem governamental de encaminhamento da matéria à Assembleia, o governador Carlos Brandão afirma que o projeto de “Longo Prazo 

Maranhão 2050” é um estudo para planejamento com uma gama de projetos e investimentos estratégicos, monitorado por um sistema de indicadores, 
a partir de um diagnóstico do estado do Maranhão.

“Visa a um futuro para o Maranhão, pactuado de forma articulada com órgãos do governo, setores produtivos, representantes dos demais Poderes e 
da sociedade civil, no intuito de construir um projeto de desenvolvimento socioeconômico integrado e que reduza as desigualdades sociais e regionais 
de forma sustentável”, acrescentou.

O governador Carlos Brandão esclarece que, por meio de um planejamento estratégico, o “Maranhão 2050” integra-se ao ciclo orçamentário, com 
estabelecimento de articulação, interdependência e compatibilidade ao Plano Plurianual (PPA), Lei de Diretrizes Orçamentárias (LOA) e Lei Orçamentária 
Anual (LOA).

Nova convocação de candidatos aprovados
no concurso público da Alema

A 
Assembleia Legislativa do Maranhão fez nova convocação de candidatos aprovados no último concurso 
público realizado pelo Parlamento Estadual. A relação completa com os 16 novos profissionais convocados 
foi publicada no Diário Oficial da Alema, na edição do dia 1º de julho. 

De acordo com a presidente da Casa, deputada Iracema Vale (PSB), a convocação de mais aprovados 
no último concurso vem para ressaltar o seu compromisso com a valorização dos servidores, uma vez que o fator 
humano é indispensável para o bom funcionamento da Casa legislativa.“Nós estamos ampliando o corpo técnico 
qualificado da Assembleia com o objetivo de não apenas melhorar os processos internamente, mas principalmente 
prestar um bom serviço para toda a sociedade. Conseguimos fazer um concurso exitoso, muitos aprovados já foram 
chamados, estão desempenhando o seu trabalho e, em breve, novas convocações serão feitas”, destacou a parlamentar.

Atendidos a todos os requisitos dispostos no edital, os candidatos terão 30 dias, a partir da data da posse, para 
entrarem em exercício, em conformidade com o § 1° do artigo 20 da Lei 6.107/1994.

RESUME
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Neto Evangelista mostra números de redução
da extrema pobreza no Maranhão

O 
deputado estadual Neto Evangelista (União Brasil) utilizou o 
Grande Expediente, em sessão plenária da Assembleia Legislativa, 
para relatar ações colocadas em prática pelo Governo do Estado, 
que estão contribuindo diretamente para melhorar a qualidade 

de vida da população maranhense.

Entre os pontos destacados está a recente pesquisa divulgada pela 
Fundação Getúlio Vargas (FGV), que mostrou redução da extrema pobreza 
no Maranhão. De acordo com o levantamento, que tomou como base os 
dados da Pesquisa Nacional de Amostra de Domicílios (PNAD) Contínua, 
do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE), o estado apresentou 
uma queda de mais de 10,5 pontos percentuais na taxa de pobreza extrema, 
reduzindo-a de 22,8% para 12,2%.

Neto Evangelista destaca ações do governo que contribuíram para redução da pobreza

Gestão
Líder do governo na Casa, Neto Evangelista fez questão de 

pontuar que o governador Carlos Brandão (PSB) faz a atual gestão do 
Executivo com uma arrecadação menor de ICMS e, mesmo assim, não 
encerrou nenhum serviço, mas ampliou os benefícios disponibilizados 
à população.

Na área da infraestrutura, o parlamentar pontuou diversas obras, 
entre as quais a conclusão da estrada que liga os municípios Central 
do Maranhão e Bequimão, na região da Baixada. E, ainda, o início das 
obras de extensão da Avenida Litorânea, em São Luís.

Na área da saúde, Evangelista elencou os mutirões de consultas 
e cirurgias eletivas realizados principalmente no interior do estado, 
com o atendimento também às pessoas com autismo que, na Região 
Metropolitana de São Luís, fica apenas sob a responsabilidade do 
estado, o que acaba, algumas vezes, sobrecarregando o atendimento.

“O Maranhão era conhecido no Brasil inteiro como o estado que 
sempre aumentava os seus indicadores de pobreza. Agora, não há nada 
mais digno do que um governo que se esforça e trabalha para tirar as 
pessoas da extrema pobreza”, afirmou o deputado.

Segundo Neto Evangelista, essa redução da quantidade de pessoas na 
extrema pobreza reflete também no aumento do número de maranhenses 
trabalhando com carteira assinada, conforme mostram os últimos dados 
do Cadastro Geral de Empregados e Desempregados (Caged).

Florêncio Neto repercute 
ações de infraestrutura e 

saúde realizadas em Bacabal

D
urante discurso na Assembleia Legislativa do Maranhão, o 
deputado estadual Florêncio Neto (PSB) repercutiu as entregas 
de obras e serviços públicos e o mutirão de cirurgias eletivas 
realizados pelo Governo do Maranhão no município de Bacabal.

 O parlamentar agradeceu ao governador Carlos Brandão (PSB) pela 
entrega do Hemomar na cidade, o que era uma demanda antiga da população. 
Recentemente, foram reinaugurados também o Viva Procon e o Shopping 
da Criança, unidades que também foram citadas pelo deputado durante seu 
pronunciamento na tribuna.

 O parlamentar destacou ainda a assinatura da ordem de serviço para 
a pavimentação de 34 quilômetros da Estrada do Leite, no Povoado Boa 
Vista da Taba, no último final de semana. A via é a principal rota de acesso 
dos produtores da região para escoamento da produção local, como gado 
de corte e derivados do leite.

 “É uma grande comemoração que aconteceu na cidade de Bacabal. 
Sabemos da dificuldade que é para gerir um estado desse tamanho e 

Florêncio Neto destacou as melhorias executadas em Bacabal pelo estado

Cirurgias eletiva
 

Ainda em seu discurso, o deputado falou sobre o mutirão de cirurgias 
eletivas que o Governo do Maranhão realizou recentemente no município 
para o tratamento de problemas relacionados com hérnia, vesícula e 
fimose, além de cirurgias oftalmológicas de catarata e pterígio. As ações 
foram feitas por meio dos programas “Cirurgias – Aqui, a fila anda” e “Cuidar 
dos Olhos – Cirurgias e óculos”, realizados pelo governo em Bacabal e 
em diversos outros municípios maranhenses.

com os desafios que tem o Maranhão. Fazer um gesto desse à cidade de 
Bacabal, entregando pavimentada uma estrada municipal com mais de 
30 quilômetros, é algo que precisamos celebrar”, pontuou o deputado.
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Doações arrecadadas foram enviadas aos 
desabrigados da tragédia do Rio Grande do Sul 

A 
Assembleia Legislativa do Maranhão realizou a entrega das 
doações arrecadadas pela campanha “Alema Cidadã”, que teve 
o objetivo de incentivar a solidariedade em prol das famílias 
atingidas pela tragédia das enchentes no Rio Grande do Sul. A 

Solidariedade

“É um gesto bom e de humanidade. Se nós ajudarmos uma pessoa já estamos felizes, quanto mais com uma grande doação como esta 
que a Assembleia está fazendo para tantas pessoas. O Rio Grande do Sul sofreu muito com as enchentes e nós não poderíamos deixar de fazer 
esse gesto solidário”, destacou a deputada Iracema Vale.  

Integrante do Gedema, Katje Paz, esposa do deputado estadual Guilherme Paz (PRD), destacou a importância de as pessoas continuarem 
ajudando o próximo. “A união faz a força. Temos que continuar ajudando, pois há sempre pessoas precisando. E também vamos ter a entrega 
dos materiais para as pessoas daqui do Maranhão”, afirmou.

Alema Cidadã

Diversos itens foram arrecadados e entregues ao CB para envio ao Rio Grande do Sul

ação foi desenvolvida sob a coordenação do Gabinete da Presidência, 
do Gabinete Militar e do Grupo de Esposas de Deputados do Estado do 
Maranhão (Gedema).

 Iniciada ainda no mês de maio, a campanha arrecadou diversos 
cobertores, lençóis, toalhas, fraldas e itens de higiene, materiais esses 
doados pelos servidores da Assembleia e que foram entregues ao Corpo 
de Bombeiros do Maranhão para que fossem enviados às vítimas das 
enchentes no Rio Grande do Sul.

 Além da arrecadação dos itens, a campanha “Alema Cidadã” também 
promoveu a realização de uma rifa solidária que arrecadou um total de R$ 
31.800,00, sendo que parte desse montante foi utilizada para o pagamento 
dos prêmios da rifa e outra parte empregada na compra de alimentos e 
kits de higiene.

 O ato de entrega dos materiais aconteceu no hall de entrada do 
parlamento estadual e foi conduzido pela presidente da Alema, deputada 
Iracema Vale (PSB), contando ainda com a presença dos deputados 
Antônio Pereira (PSB), Neto Evangelista (União Brasil), Cláudia Coutinho 
(PDT) e Ana do Gás (PCdoB), além de servidores da Casa. Representantes 
do Gedema, Corpo de Bombeiros e Defesa Civil também estiveram no 
local e somaram-se a esse grande ato de solidariedade. 

Júnior Cascaria anuncia emenda
para pavimentação de vias

em Poção de Pedras

O 
deputado estadual Junior Cascaria (Podemos) utilizou a tribuna 
da Assembleia Legislativa do Maranhão para anunciar uma 
emenda parlamentar de sua autoria, no valor de R$ 1,3 milhão, 
para a pavimentação asfáltica de vias no município de Poção 

de Pedras. 

 A emenda parlamentar será destinada por meio da Secretaria Estadual 
de Infraestrutura (Sinfra). Em seu discurso, Júnior Cascaria agradeceu a 
parceria com o Governo do Estado, que está contribuindo para o progresso 
de Poção de Pedras. 

 “Estamos empenhados em melhorar cada vez mais a vida da nossa 
população poção-pedrense. Agradeço ao Governo do Estado por essa 
grande parceria em prol do nosso povo”, declarou o deputado.

 Segundo ele, esse investimento será de grande valia, garantindo 
segurança e fluidez nos deslocamentos, além de propiciar desenvolvimento 
para a zona rural do município.

Júnior Cascaria agradeceu a parceria com o Governo do Estado
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Miltinho Aragão destaca construção de estrada
que vai ligar povoado Caxuxa a Miranda

O 
deputado Miltinho Aragão (PSB) usou a tribuna na Assembleia 
Legislativa para destacar a construção da estrada que vai ligar 
o povoado de Caxuxa à cidade de Miranda, passando também 
pelo município de São Mateus.

“Pela primeira vez no Maranhão, nós vamos ter uma estrada toda 
pavimentada com concreto rígido, que vai acabar de vez com o problema 
dos buracos no perímetro de São Mateus a Miranda, que eram sempre 
corriqueiros”, afirmou o deputado.

O parlamentar acrescentou ainda que, graças à parceria do Governo 
Federal com o Governo do Maranhão, a obra da estrada foi iniciada em 
duas frentes de trabalho, uma a partir de Caxuxa e outra a partir de Miranda. 
“Desse modo, creio que os trabalhos vão se efetivar e ser concluídos no 
mais breve tempo possível”, assinalou Miltinho Aragão.

Em seu discurso, ele fez questão também de enaltecer a gestão do 
prefeito de São Mateus, Ivo Rezende, e do prefeito de Itapecuru-Mirim, 
Benedito Coroba. O deputado citou diversas obras em fase de construção 
na cidade de São Mateus. “Portanto, quero aqui, mais uma vez, dizer do 
meu orgulho, enquanto são-mateuense, de ver uma gestão que possa 
orgulhar todo o povo de São Mateus”, declarou o parlamentar.

Aragão disse ainda que tem feito visitas constantes a Itapecuru-Mirim 
e que pôde ver de perto o trabalho realizado no município. “Já são mais de 
40 escolas melhoradas, assim como também as unidades básicas de saúde. 
Com recursos próprios, já concluiu obras inacabadas de gestões anteriores. 
Faço esse registro por justiça, pois é raro uma prefeitura conseguir acabar 
com recursos próprios obras de administrações passadas”, concluiu.

Deputado Miltinho Aragão falou sobre os benefícios que a pavimentação da 
via vai proporcionar à comunidade

Escola do Legislativo promove curso
de Segurança Estratégica de Autoridades

G
arantir a segurança das autoridades em 
atividades públicas é primordial para que 
o evento tenha o sucesso esperado. Nesse 
sentido, a Escola do Legislativo (Elema) 

promoveu o curso de Segurança Estratégica 
de Autoridades em Solenidades e Eventos 
Institucionais. O intuito foi atualizar os participantes 
a respeito das técnicas mais modernas para garantir 
o bom desenvolvimento do evento em todos os 
seus aspectos.

 Ministrado pelo coronel Humberto Antunes 
Rocha Junior, a capacitação contemplou 
prioritariamente servidores do Gabinete Militar e 
Cerimonial da Alema, responsáveis diretamente 
pela gestão dos eventos da Casa, desde a sua 
concepção até a finalização.

 A abertura da turma contou ainda com a 
participação do diretor-geral da Assembleia, Ricardo 
Barbosa; do diretor de Administração, Raimundo 
Reis; da diretora-adjunta da Escola do Legislativo, 
Juliana Guerra; e da chefe do Cerimonial da Casa, 
Aristéia Machado.

 O curso já era uma demanda antiga e foi 
pensado com o intuito de repassar aos participantes 
os mais atuais conhecimentos relacionados com 

Curso de Segurança Estratégica ministrado a servidores 
do Gabinete Militar e Cerimonial

a gestão estratégica na execução de medidas 
de natureza protocolar, logística, administrativa 
e operacional em solenidades ou eventos 
institucionais.

 A capacitação visa também proporcionar 
aos participantes o aprendizado das principais 
ações que devem ser tomadas frente a situações 
críticas no evento, estabelecendo um paralelo 
entre as atividades de segurança e cerimonial em 
eventos institucionais e durante o atendimento 
às autoridades, realçando, assim, a importância e 
necessidade de integração das ações na organização 
e planejamento dos eventos.

 O coronel Emerson Bezerra, chefe do Gabinete 
Militar da Alema, pontuou que a Assembleia realiza 
diversos eventos com a participação dos deputados 
estaduais e outras autoridades locais, regionais e 
nacionais, seja dentro do Parlamento Estadual ou 
fora dele. Por essa razão tem-se a necessidade da 
realização do curso de Segurança Estratégica.

 “Estamos aperfeiçoando esses profissionais, 
oportunizando maior qualificação para 
que possam desempenhar um serviço de 
excelência à Assembleia Legislativa e ao povo  
maranhense”, disse.
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Empatia e diversão marcam Arraiá da Inclusão 
promovido por Neto Evangelista

Vinícius Louro assume terceiro mandato 
no Parlamento Estadual

A 
segunda edição do Arraiá da Inclusão, 
promovida pelo deputado estadual 
Neto Evangelista (União Brasil), levou 
alegria e inclusão para famílias típicas 

e atípicas, principalmente com crianças e 
adolescentes autistas. O evento, realizado no 
Sesc do Olho d’Água, contou com apoio da 
Assembleia Legislativa do Maranhão, do Governo 
do Estado e de diversas entidades parceiras.

Neto Evangelista destacou a importância da 
iniciativa. “A inclusão vai além da acessibilidade 
física. Trata-se de proporcionar momentos 
de lazer e alegria para todas as famílias, 
especialmente àquelas que enfrentam desafios 
diários. Este Arraial é um espaço de acolhimento, 
onde todos podem se sentir parte de uma grande 
festa junina”, enfatizou o deputado.

Presente no evento, o vice-presidente da 
Comissão dos Direitos das Pessoas Autistas da 
OAB/MA, Wellington Beckman, que é pai atípico, 
também enfatizou a relevância do evento. 
“Iniciativas como essa mostram que a sociedade 
pode e deve ser inclusiva. É fundamental que 
todos, independentemente de suas necessidades, 
tenham oportunidades iguais de diversão e 
socialização”, afirmou.

A programação do Arraiá da Inclusão contou 
com brincadeiras juninas, distribuição gratuita de 
lanches, venda de comidas típicas e guloseimas 
do programa Mais Renda, uma brinquedoteca 
para a garotada e um espaço pet com bichinhos 
prontos para adoção.

O Arraial da Inclusão contou com apresentações de diversas brincadeiras juninas

Espaço Adaptado
As músicas foram tocadas dentro dos decibéis permitidos e o evento teve tradução por intérpretes 

de Libras, além de distribuição de abafadores de som para pessoas com sensibilidade auditiva.

Além disso, o espaço foi cuidadosamente preparado e adaptado com piso e rampas acessíveis 
para cadeirantes, comidas especializadas para crianças com necessidades alimentares específicas, e 
uma equipe de audiodescrição para pessoas cegas. A soltura de bombinhas foi proibida, garantindo um 
ambiente seguro e tranquilo para todos.

Mariana Costa, dona de casa, trouxe seu filho Matheus, de 3 anos, para aproveitar a festa. “É 
emocionante ver um espaço idealizado com tanto carinho para nossas crianças. Matheus está adorando 
e nós, como pais, nos sentimos acolhidos”.

O 
deputado estadual Vinícius Louro 
(PL) assumiu a função na Assembleia 
Legislativa, na sessão plenária do dia 9 
de julho. O pedreirense, que já cumpriu 

dois mandatos no Parlamento Estadual, retornou 
à Casa na vaga do deputado Aluízio Santos (PL), 
licenciado por 121 dias.

Durante a solenidade, que contou com a 
presença de seu pai e ex-deputado Raimundo 
Louro e de demais familiares, Vinícius Louro fez o 
juramento oficial concernente ao cargo.

Em seu discurso na tribuna, Vinícius Louro 
agradeceu a oportunidade. “Momento é de 
gratidão. Eu fico muito feliz em voltar à Casa do 

Povo, é o terceiro mandato que exerço”, afirmou o 
parlamentar, ressaltando que tem uma grande luta, 
um grande trabalho para fazer novamente em favor 
da população maranhense.

“Nós nunca paramos de conversar com as 
pessoas, nem deixamos de lado nossos programas 
sociais, a nossa labuta para que a população tenha 
uma qualidade de vida melhor. E eu venho com essa 
missão, representando a região do Médio Mearim, 
para somar nesse propósito”, frisou o deputado.

Natural de Pedreiras, Marcus Vinícius de Oliveira 
Pereira é bacharel em direito e foi vice-prefeito do 
município de Trizidela do Vale. Foi eleito deputado 
estadual em 2014 e reeleito em 2018.

Vinícius Louro disse que pretende fazer um 
mandato ainda melhor nessa legislatura
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Aprovado projeto que eleva o São João 
do Maranhão à condição de Patrimônio 

Cultural e Imaterial

A 
Assembleia Legislativa do Maranhão aprovou 
o Projeto de Lei 563/2023, proposto pelo 
deputado Ricardo Arruda (MDB), que eleva 
o São João do Maranhão à condição de 

Patrimônio Cultural e Imaterial do Estado. A matéria 
prevê que o governo promova medidas para preservar 
e valorizar a festividade com investimentos na área.

Ricardo Arruda enfatizou a importância 
cultural e econômica do evento, destacando 
manifestações como o bumba meu boi, o tambor 
de crioula e as quadrilhas juninas. O parlamentar 
afirmou que o São João já é amplamente 
reconhecido pela população e que o projeto 
poderá formalizar esse status. “Esse projeto dá 
um reconhecimento formal ao que já representa 
para nós”, disse.

O deputado destacou ainda o impacto 
econômico do evento, que gerou R$ 254,9 
milhões ao Estado no último ano e atraiu muitos 
turistas. “O São João do Maranhão é força cultural 
e oportunidade de negócios, geração de renda e 
emprego”, afirmou.

Ricardo Arruda expressou sua confiança na 
sanção do projeto. “Tenho certeza de que será bem 
acolhido e transformado em lei, formalizando o 
que já é um patrimônio cultural no coração dos 
maranhenses”, concluiu o parlamentar. A alegria contagiante dos brincantes que faz do São João do Maranhão uma festa arrebatadora


